

Was die Fünftklässler nach den Sommerferien erwartet

HEILIGENHAUS (RP) Es ist nicht ganz so, wie für die I-Dötze am allerersten Schultag, aber spannend wird der Start nach den Ferien auch für die Fünftklässler an den drei weiterführenden Heiligenhauser Schulen. Hier, wie einen Tag später an den Grundschulen, ist am kommenden mittwoch, 29. August, allerhand Programm geboten.

Realschule: Die neuen Schüler lernten ihre neue Schule bereits am 9. Juli kennen. Am Mittwoch startet der Unterricht dann nach einer kurzen Begrüßung auf dem Schulhof um 8 Uhr. Die Schulbücher werden ausgegeben und die AG-Wahlzettel verteilt. Schulleitung und Sekretariat stehen während des gesamten Vormittags für Informationen zur Verfügung. Der Schultag endet an diesem Tag um 11.25 Uhr nach der vierten Stunde. In den ersten drei Tagen werden die „Fünfer“ mit ei-

ner Schulrallye, Informationen und Spielen durch die Klassenlehrer und die Schülerpaten in das Schulleben eingeführt.

Gesamtschule: Die Begrüßungsfeierlichkeiten zur Einschulung, gestaltet vom Jahrgangsteam und den Kindern des 5. Jahrgangs, fanden an der Gesamtschule bereits in der letzten Schulwoche des Schuljahres 2017/2018 statt. Nächsten Mittwoch beginnt daher der erste Schultag der Schüler des neuen 5. Jahrgangs bereits um 8 Uhr. Die Kinder treffen sich mit ihrem Klassenleitungsteam und den neuen Mitschülerinnen und Mitschülern in ihren Klassenräumen, die sie bereits vor den Sommerferien kennen lernen konnten. Am ersten Tag erhalten die Schüler ihre Bücher, ihr Schülerbuch und den Stundenplan, außerdem lernen sie organisatorische Abläufe ihrer neuen Schu-

le kennen. Der Unterricht endet an diesem Tag um 11.35 Uhr.

Die erste Schulwoche ist als abwechslungsreiches und interessantes Kennenlernprogramm gestaltet.

Immanuel-Kant-Gymnasium: Am Mittwoch, 9 Uhr, ist ein ökumenischer Einschulungsgottesdienst in der Kath. Kirche St. Ludgerus, Rheinlandstraße/Ecke Ludgerusstraße, 42579 Heiligenhaus. Im Anschluss daran beginnt um 10 Uhr die Begrüßungsfeier in der Aula des Immanuel-Kant-Gymnasiums. Danach erhalten die Kinder in ihrem Klassenraum den Stundenplan und die Schulbücher. Während die Schülerinnen und Schüler sich in den Klassen befinden, werden die Eltern über diverse organisatorische Abläufe informiert. Der erste Schultag wird dann gegen 12.30 Uhr enden. Einen Kennenlernnachmittag gab es schon vor den Ferien.